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平成２６年旭市議会第１回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

 

１ 空き家対策について 

(1) 旭市の空き家の現状について 

(2) 現状の対策について 

(3) 今後の対応について 

 

２  防災について 

(1) 避難所案内板について 

(2) 誘導標識について 

 

３  自転車通学の安全対策について 

(1) 任意保険の加入状況について 

(2) 安全対策・指導について 

 

４  子ども安心カードについて 

(1) 園児、児童･生徒の緊急時について 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

滑 川  公 英  

 

 

１  旭中央病院について 

(1) 地方独立行政法人化について 

(2) 事業管理者について 

(3) 監査について 

 

２  観光行政について 

(1) 観光協会について 

(2) 情報発信について 

(3) 2020 年東京オリンピックのキャンプ地について

 

３ 新庁舎建設について 

 

４  東総広域市町村圏事務組合のごみ焼却施設につい

て 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

太 田  將 範  

 

 

１  保健と医療行政について 

(1) 地域医療について 

(2) 自治体病院の倫理綱領と旭中央病院の理念と基

本方針について 

(3) 旭中央病院の経営形態について 

 

２  子ども子育て支援行政について 

(1) 法改正のあった「子ども子育て支援法」、「認定こ

ども園法」、「児童福祉法」など、関連法について 

(2) 子ども子育て会議の役割と現在までの検討内容

について 

(3) 今後の子育て行政の方針について 

 

３  生活保護行政について 

(1) 改正「生活保護法」について 

(2) 今後の生活保護行政の運営について 

(3) 生活保護基準の切下げについて 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋  秀 典  

 

 

１  東京オリンピック・パラリンピックについて 

(1) 練習場招致について 

(2) 海外からの観光客招致活動について 

 

２  消防団の人員確保について 

(1) 消防団員の人員確保について 

 

３  子ども・子育て支援新制度について 

(1) 今後の工程と、子ども･子育て会議の役割につい

て 

(2) 「一時預かり」や「病児保育」について 

 

４  放課後児童クラブの拡充について 

(1) 放課後児童クラブの拡充について 

 

５  飯岡刑部岬の遊歩道について 

(1) 飯岡刑部岬の遊歩道について 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

島 田  和 雄  

 

 

１  旭市行財政基盤の強化について 

(1) 旭市の 10 年後の財政について 

(2) 東総地区広域ごみ処理施設について 

(3) 新庁舎建設について 

(4) 旧海上中跡地について 

 

２  新たな水田農業政策について 

(1) 国の政策変更に伴う市の対応は 

(2) 水田フル活用と米政策の見直しについて 

(3) 日本型直接支払制度について 

 

３  排水対策について 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

林  晴 道  

 

 

１  旭中央病院アクセス道について 

(1) 現在の整備・利用状況について 

(2) 今後の整備予定について 

 

２  私立保育園の待遇改善について 

 

３  大型商業施設を活用した住民サービスについて 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  房 代  

 

 

 

１  平成 26 年度予算案について 

(1) 中小企業・ものづくりサービスへの補助について

(2) 第三子以降の保育料を無料化することで、子育て

世帯の経済的負担の軽減について 

 

２  消費税増税に対する援助について  

(1) 臨時福祉給付金給付事業について 

(2) 子育て世帯臨時特例給付金給付事業について 

 

３  復興事業について 

(1) 被災者住宅再建資金利子補給事業について 

(2) 商工業災害復旧資金利子補給事業について 

(3) 農水産業災害復旧資金利子補給事業について 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

宮 澤  芳 雄  

 

 

１  地域と一体となった防災体制の確立について 

(1) 行政での防災への取り組みについて 

(2) 防災井戸の設置について 

(3) 民間での食料の備蓄について 

 

２  市の資金運用について 

(1) 歳計現金等の資金運用の状況について 

 

３  商店街の活性化について 

(1) 安心・安全な街をつくるには 

(2) 商店街の賑わいをつくるには 

 

４  ふるさとまつり・ひかたについて 

(1) 平成 26 年度の予定は 

(2) 今後のあり方について 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

有 田  惠 子  

 

 

１  道の駅経営において赤字が出た場合の対策につい

て 

(1) 株式会社旭（第三セクター）の株主の構成はどの

様に考えているか 

(2) 道の駅で想定される売上額４億円の算定根拠は

何であるか 

 

２  飯岡海上連絡道三川蛇園線整備事業用地買収対策

について 

(1) 地権者全員の用地買収交渉が終了しない前に道

路を着工した理由は何か 

(2)  旭市におけるインフラ整備の中でのこの『三川

蛇園整備事業』の優先順位はどの様になっている

か  

 

３  旭中央病院経営方針について 

(1) 組織としての医療と介護の位置付けはどうなっ

ているか 

(2) ＩＳＯ等外部評価（監査）は病院は受けているが、

介護施設は受けていない 

方針に違いがあるのか 

(3) 平成 25 年度予算において病院は辛うじて黒字で

あるが介護部門は 3,900 万円の赤字を出していま

す 

このことに対する対策をどう講じていく考えで

あるのか 

 

４  公園等用地売買収プロセスに対する適正な対策に

ついて 

(1) 今だに不透明な契約と言われる袋公園用地買収

事件について、真相を究明したかどうか 

(2) 上記事件が、仮に決着がついたものであるならば

決着したことの証拠は何であるのか 
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